

- Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie
- Klinik für Gerontopsychiatrie
- Klinik für Psychosomatische Medizin und Fachpsychotherapie
- Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychosomatik, Psychotherapie
- Klinik für Neurologie, Neurophysiologie, Frührehabilitation, Schlafmedizin
- Klinik für Radiologie und Neuroradiologie
- Klinik für Geriatrische Rehabilitation und Physikalische Medizin
- Zentrum für ambulante Logopädie, Ergo- und Physiotherapie

PRESSEMITTEILUNG vom 7. Februar 2019

## „Knete in der Kiste“: Bunte Ausstellung im Klinikum Christophsbad

Ausstellung zum Thema „Hier darf jeder sein, wie er will“ in der Kinder- und Jugendpsychiatrie

**Göppingen: Ab sofort ist in der Kinder- und Jugendpsychiatrie im Klinikum Christophsbad eine Ausstellung namens „Knete in der Kiste“ zu besichtigen. Unter dem Motto „Hier darf jeder sein, wie er will“ sind die bunten einfallsreichen Interpretationen täglich zwischen 9 und 16 Uhr in Haus 25 (westlich des Parkhauses des Klinikums) noch bis zum 4. März 2019 zu besichtigen. Außerdem wurde ein halb geschreddertes Bild gefunden, angeblich ein Banksy. Besucher dürfen gespannt sein. Es wird kein Eintritt erhoben.**

„Wir empfehlen einen Ausstellungsbesuch in der Mittagspause“, so Boris Schößler, Oberarzt der Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik (KJPP). „Luft schnappen, Sonne tanken, bei uns vorbeischaun und mal wieder gelassen schmunzeln – die Ausstellung ist bunt und so verschieden, wie wir auch.“

Martine Lessner, KJPP-Sekretariatsleitung und Natalie Radloff, stellvertretende Stationsleitung der Eltern-Kind-Station, freuen sich auf jeden Besucher.

Ca. 1.150 Zeichen



---

## Über das Christophsbad

Das Klinikum Christophsbad in Göppingen ist ein modernes Akutplankrankenhaus für Neurologie einschließlich regionaler Stroke Unit, Frührehabilitation und Schlaflabor, für Psychiatrie und Psychotherapie, Psychosomatik und für Kinder- und Jugendpsychiatrie mit einer über 166-jährigen Tradition. Es besteht, zusammen mit der geriatrischen Rehabilitationsklinik in Göppingen und der orthopädischen Rehaklinik Bad Boll, aus 8 Kliniken mit ambulanten, teil- und vollstationären Bereichen.

Angegliedert an das Klinikum ist das Christophsheim, ein spezialisiertes Wohnheim für psychisch sowie neurologisch kranke Erwachsene. Die vier Standorte des Unternehmens befinden sich in Göppingen, Geislingen und Bad Boll, sowie mit der Privat-Patienten-Klinik, dem Zentrum für psychische Gesundheit MentaCare, in Stuttgart. Die spezialisierte Klinikgruppe und das Christophsheim bilden mit über 960 Betten/Plätzen, das Dach für rund 1500 Mitarbeiter. Das Unternehmen ist nach KTQ (Kooperation für Transparenz und Qualität im Gesundheitswesen) zertifiziert.

## Ihre Ansprechpartnerin

Dr. phil. Ute Kühlmann

Kommunikationsreferentin

Telefon 07161 601-8482

Fax 07161 601-9313

E-Mail [ute.kuehlmann@christophsbad.de](mailto:ute.kuehlmann@christophsbad.de)

Klinikum Christophsbad  
Faurndauer Straße 6-28  
73035 Göppingen